

# 六松龙



#### 令和2年度 第6号

初島小学校 学校通信 令和2年 6月 29日 発行責任者 植村由香

#### 地震火災避難訓練

6月23日(火)地震火災避難訓練を行いました。緊急地震速報を聞いたあと、机の下に身を隠し、おさまるのをまって避難場所に避難するという訓練でした。「お・か・し・も・ち」(押さない・かけない・しゃべらない・もどらない・近寄らない)を守るよう担任から事前に指導をしていたので、何事にも一生懸命取り組む初島小学校の子どもたちは大変落ち着いた様子で訓練に参加できました。







グラウンドは走ります



1年生も良い緊張感があります 「備えあれば憂い(うれい)なし」

#### 「減災・防災 自分たちにできること」

避難訓練の後、6年生は総合的な学習の時間で取り組んでいる「減災・防災 自分たちにできること」の一環として北原地区の2カ所の避難所に行き、避難ルートを確認しました。

学校からあまり遠くない場所ですが初めて行く 児童が多く、いつ起こるかわからない災害時のた めに自分の命を守ることの大切さを学習すること ができました。



お天気が良く高台は見晴らしが良いです



山道は少々疲れました

### 「町たんけん」

26日(金)、3年生は社会科の学習で「町たんけん」にでかけました。6年生のように高台の避難所へ登ったり、地図で確認しながら方角と照らし合わせて町中を探検しました。日頃、何気なく通っている所でも1つ1つ建物や道路を確認することができました。

長い間できなかった外出を伴う活動も、ようようできるようになってきました。





#### 初小の子どもたち



登校時、まず手指の消毒をします



新型コロナ予防の授業



体育委員会主催の縄跳び朝集



1年生は「川跳び」から

## ブログ開設

初島小学校のホームページをリニューアルしました。ブログも開設しましたので、「六桜花」とともに、 児童たちの活動や学校の取組をご覧いただけたら幸いです。

